

- 第 115 回 N I E 研究会・第 21 回 N I E 大会総会 (2013 年 6 月 1 日)** 南日本新聞社
西原小の下村尚教諭の言語活動を支える新聞活動の実践報告と鹿児島大学の田口絃子講師が「社会系教科における新聞・新聞記事活用教育の動向」と題して講演した。
- 第 116 回 N I E 研究会 (2013 年 8 月 7 日)** 南日本新聞社
静岡市で開かれた第 18 回 N I E 全国大会の参加者 5 名が報告。南日本新聞読者センターの神野卓也記者が「大正噴火 100 年～過去の教訓に学ぶ～」と題して講演した。
- 第 117 回 N I E 研究会 (2013 年 10 月 19 日)** 鹿児島市鴨池公民館
日当山小の田野辺浩一教諭と鹿児島盲学校の東和也教諭が各学校での実践を報告した。
- 第 118 回 N I E 研究会 (2013 年 11 月 30 日)** 鹿児島市鴨池公民館
高山中の森田直樹教諭が大阪全新研報告、隼人工高の久留東起夫教諭が現代社会での実践報告を発表した。
- 第 119 回 N I E 研究会 (2014 年 2 月 15 日)** 南日本新聞社
鹿児島県 N I E 推進協議会の実践校 13 校による実践報告会の他、日当山小の田野辺浩一教諭が名古屋市で開かれた第 10 回 N I E 学会愛知大会について報告した。
- 第 120 回 N I E 研究会 (2014 年 3 月 8 日)** 霧島市立牧園小学校
牧園小の富園孝二教諭の実践報告と当日の新聞を活用したワークショップが行われた。
- 第 121 回 N I E 研究会・第 22 回 N I E 大会総会 (2014 年 5 月 31 日)** 南本新聞社
鹿児島南高の池之上博秋教諭と生徒が鹿南タイムズ創刊の軌跡を報告し、熊本大学の越地真一郎客員教授がしんぶんカフェの実践レポートを中心に講演した。
- 第 122 回 N I E 研究会 (2014 年 8 月 18 日)** 南日本新聞社
徳島市で開かれた第 19 回全国大会の参加者 4 名が報告、南日本新聞社報道部の種子島時大記者が「過疎地と学校統廃合問題」と題して講演した。
- 第 123 回 N I E 研究会 (2014 年 10 月 18 日)** 鹿児島市鴨池公民館
鹿児島大学の中野正貴大学院生が英字新聞から分析した薩英戦争についての報告と城西中の福丸、西陵中の益田、志學館中の矢野の 3 教諭による熊本天草研究会の参加報告。
- 第 124 回 N I E 研究会 (2014 年 11 月 29 日)** 鹿児島市鴨池公民館
日当山小の田野辺浩一教諭の実践報告と伊集院小の池田克俊教諭の東京の小学校の N I E 視察報告。
- 第 125 回 N I E 研究会 (2015 年 2 月 21 日)** 南日本新聞社
鹿児島県 N I E 推進協議会の実践校 13 校による実践報告会が行われた。
- 第 126 回 N I E 研究会 (2015 年 3 月 7 日)** 霧島市立国分小学校
国分小の角屋敷修司教諭が社会科での実践を発表し、国分小の永田清文校長がファミリーフォーカスの勧めについて講演し参加者とワークショップを行った。
- 第 127 回 N I E 研究会・第 23 回 N I E 大会総会 (2015 年 5 月 30 日)** 南日本新聞社
霧島市立田野辺浩一教諭が「将来にわたってよりよく生きる力を育むキャリア教育の実践」を報告し、日本新聞協会の吉成勝好 N I E コーディネーターが「日本 N I E の現状と課題」と題して講演した。
- 第 128 回 N I E 研究会 (2015 年 9 月 5 日)** 南日本新聞社
秋田市で開かれた第 20 回 N I E 全国大会小学校部門の参加者 3 名（中野(蕨島小)・角屋敷・永田(国分小)）が発表し、大会での成果を生かした国語の授業を田野辺浩一教諭(日当山小)が実施した。
- 第 129 回 N I E 研究会 (2015 年 10 月 24 日)** 鹿児島市鴨池公民館
秋田市で開かれた第 20 回 N I E 全国大会高校部門の参加者 2 名（園田(鶴翔高)・池之上(鹿児島南高)）が発表し、南日本新聞社の五反田和美記者が「教育取材の現場から」と題して講演した。
- 第 130 回 N I E 研究会 (2015 年 12 月 5 日)** 鹿児島市名山校区公民館
共に甲東中の林涼子教諭が一面と社説の比較読み、原口栄一教諭が道徳での新聞活用実践を報告した。

○**第 131 回 N I E 研究会 (2016 年 2 月 20 日)** 南日本新聞社

鹿児島県 N I E 推進協議会の 13 実践校の実践報告会と城西中の福丸恭伸教諭の第 12 回 N I E 学会報告(奈良市)が行われた。

○**第 132 回 N I E 研究会 (2016 年 3 月 5 日)** 日置市中央公民館(伊集院)

東市来中の鶴田忍教諭の実践報告と今日の新聞 5 紙を使った教材づくりのワークショップが行われた。

○**第 133 回 N I E 研究会 (2016 年 5 月 28 日)** 南日本新聞社

白鷗大学等の渡辺裕子講師が「今話題の「ことばの貯金箱」がやってくる～「つぶやき NEWS ッス」でアクティブラーニング～」と題して講演とワークショップを行った。

○**第 134 回 N I E 研究会 (2016 年 8 月 20 日)** 南日本新聞社

大分市で開かれた第 21 回 N I E 全国大会の参加者 3 名が報告し、鹿児島大学の城野一憲講師が「主権者教育と新聞活用」と題して講演した。

○**第 135 回 N I E 研究会 (2016 年 10 月 15 日)** 鹿児島市鴨池公民館

鹿児島高の久留東起夫教諭が地理授業、松元中の福丸恭伸教諭がディベートでの新聞活用を報告した。

○**第 136 回 N I E 研究会 (2016 年 11 月 26 日)** 鹿児島市鴨池公民館

尚志館高の新納隆教諭が実践校活動、西陵中の益田芳秀教諭が新聞での生きる力の育成を報告した。

○**第 137 回 N I E 研究会 (2017 年 2 月 18 日)** 南日本新聞社

鹿児島県 N I E 推進協議会の 13 実践校の報告会が行われた。

○**第 138 回 N I E 研究会 (2017 年 3 月 4 日)** 鹿屋市中央公民館

西原台小の田野辺浩一教諭が福島児童との相互の新聞づくり交流について提案発表し、今日の新聞 5 紙を使った教材づくりのワークショップが行われた。

